



# ホッティー通信

ホッティー薬店

ホッティーの  
塩

薬に頼らず体質改善

ホッティー通信／No.002 2018年4月発行／本誌編集発行人・ホッティー薬店 堀田 泰宏

家族のため、そして全ての子供達のために  
僕は塩を販売します。



敬太郎が楽しみにしていましたイチゴ狩り。



将吾もこんなに大きくなりました。

敬太郎は自転車に夢中です！



ON LINE SHOPからご注文下さい。（10,000円以上で送料無料）

ホッティー薬店

ホッティー薬店

<https://hottyyakuten.shop-pro.jp>

- 営業時間／10:00～17:00
- 住 所／〒465-0094 名古屋市名東区龜の井2-243
- 定休日／日・月
- 駐車場／店舗前 女性でも簡単駐車 2台完備
- 電話番号／050-1574-1579
- 最寄駅／地下鉄 一社駅 徒歩10分



## 貧血、冷え症、むくみを 改善したく相談しました。

昔から貧血、冷え症、むくみに悩んでいました。ホッティーに相談してお塩とミネラルを始め、減塩神話に取りつかれていったので「ひとつまみ舐める！」に衝撃を受けましたが、恐る恐るやってみたら…「おいしい。」体にすーっと入っていくような気がしました。そこから同じお塩を使っているお醤油、お味噌、おだしも変えました。この調味料を使って作ると本当になんでもおいしいのです。今まで夫に「塩かけすぎ！」と怒っていたのですが、「もっとかけろ」に変わりました。（笑）結果お塩をいっぱいかけても体にもいいなんてすごいです！そして寝つき、寝起きが良くなって、むくみもちょっとずつ改善中です。もう手放すことはできません！

←ココナティスト。  
日々の暮らしにもっと  
ココナッツを！の  
大阪の森本直子さん。

是非お友だちになってくださいね。  
森本直子

## 私がホッティーの塩と 出会ったのは2年前。

最初は娘の生理痛に良いかと思って塩とミネラルを摂らせていました。ひい腹痛いつも保健室で寝ている娘がホッティーの塩生活をしたら次の生理では「なんともない！痛くなりと驚き!! 高校受験も控えいつもイライラしていたのに、だんだん精神的に穏やかになっていき、5ヶ月後の受験の頃にはすっかり落ち着いた状態になりました（≧▽≦）好き嫌いもありミネラルも充分には摂れていないかった娘に【完全なるバランス】のミネラル塩はまさに救世主でした。

私自身、冬になると悩まされていた【しもやけ】が全くなくなりました！料理も美味しいですし、良いことだらけのホッティーの塩を周りの大切な人たちに紹介しています（≧▽≦）

→新潟県三条市で  
理容師をしている  
櫻田奈緒美さん。

是非お友だちになってくださいね。  
櫻田奈緒美

## オススメの ホッティー商品



### ホッティーのミネラル

ホッティーのミネラル 2,916円(税込)  
専用瓶 388円(税込)

人間の成長や身体の維持に必要なミネラル成分は、以前は塩、水、野菜から摂取できておりました。ですが、精製技術や化学薬品、農薬、添加物などの登場、価格の追求により。栄養価は偏り、食事をしても必要な栄養が摂れないのが現状です。

いくらミネラル豊富と言っても塩ばかり毎日、100gは食べれない。どうにか出来ないか？っと悩んでいた時に偶然見つけたのがこのミネラルの液体。完全非加熱の塩を作るときに漏れ出てくるこの液体は、塩の70種類のミネラル成分から塩化ナトリウムだけを抜いたものでした。

このホッティーのミネラルを摂ることはミネラル成分を身体に取り込む上で必要となる物なのです。是非塩と一緒に摂ってほしいですね。

ホッティーの  
ミネラル



## 子供たちの未来のために。

僕は自分の2人の子供の笑顔を絶対に守りたい!!!  
心の底から思っています。過去の我が子は、すぐ熱が出て長引いたり、手足を痒がったり、アレルギーで苦しがったり、それは自分の胸が搔きむしらるより辛い事でした。



でも、具体的にどうしたらしいのか?薬局に勤めながら、対症療法的に薬を飲む、塗る以外わからなかった。親が子供に出来ることは、元気な身体と心を作つてあげることだと思います。それには、身体を作る食べ物、母乳が最も大切です。実は、冷蔵庫の中身こそがあなたのお子さんの体なんです。

まず、第一歩。「塩を変えてみませんか?」今までが嘘みたいに、風邪を引きにくくなったり、肌が強くなったり、アレルギーに反応しなくなったり、変化が現れます。

本物の塩は子供の成長過程にはどうしても欠かすことのできないミネラル成分を含んでいるのです。2人の子供に塩、ミネラルをしっかり摂らせ元気になった経験より子供達の未来のために僕は、塩を伝えていきたいと願っています。

## 塩の大切さ、ミネラルの大切さ。

『減塩は健康的だ』『取りすぎると良くない!』と僕も薬局勤務時代は、そう思っていました。しかし塩にもたくさんの種類がある事を知りました。

昔ながらの非加熱で作られる本物の塩、ミネラルの成分は、塩化ナトリウムばかりでなく、カルシウム、マグネシウム、亜鉛、モリブデン、クロム等70種類の元素が、絡み合い自然の姿のまま作られており食べすぎなどを心配す必要はありません。逆にドンドン摂ってもらいたいです。

塩は身体や臓器を温めたり、神経伝達物質を作ったり、酵素を働かせたり、多種多様な臓器の働きの土台を担っています。人体の機能を正常に維持する為には、無くてはならない栄養素なのです。本物の塩は、昭和46年に国

工業化に伴い、塩田が法律で廃止され姿を消しました。それ以来、現代に至るまで、赤いキャップの食卓塩が主流となり、減塩が叫ばれ、砂糖分の過剰摂取も拍車をかけその結果現代人のミネラル不足は怖いぐらいに、深刻なものとなりました。その結果鬱病、キレる子供、生活習慣病、認知症、低体温、冷え性、アレルギー、アトピーあらゆる不治の病気が激増しました。今こそ、現代人には塩、ミネラルが大切なことです。



ホッティーの塩、残り20%には、塩本来の人体の機能を正常に維持する役70種類のミネラル成分がはいっています。

堀田 泰宏  
ホッティー



# Diary

Yasuhiro Hotta

No.002

このニュースレターを読んで頂き本当にありがとうございます。前回始めて発行させて頂いたこの、ニュースレター!皆様に、『こんなのが欲しかったの!』『すごくわかりやすい!』『伝わってきたよ!』っと感想をたくさん頂きました。

しかも100名様以上の方が手を挙げて下さりこのニュースレターと塩の小袋を店舗に置いてくださいたり、お友達に手渡して配ってくださいたりして頂きました。本当にこんな事があるのかと、感謝してもしきれませんでした。又ニュースレターが欲しいよって時は遠慮なく、お声かけくださいね。今の僕ら家族があるのは皆様のおかけです。心から感謝致します。そして心からありがとうございます。

ホッティーの  
**塩**



Yasuhiro Hotta  
Profile

- ニックネーム ホッティー
- 生まれた日 1974年7月23日
- 獣座 A型
- 出身地 大阪府羽曳野市
- 趣味 子供と遊ぶ事、尾崎豊
- 特技 体質改善
- 好きな食べ物 嫁の手料理、濃い味噌汁
- 嫌いな食べ物 ジャンクフード、甘いジュース

SNSをやってますので気軽にフォローしてくれたら嬉しいです。



堀田 泰宏

検索



塩仲間 ホッティー薬店

検索